

Mario Pérez, director insular de Educación en Lanzarote

"LANZAROTE ES LA ISLA EN LA QUE MAYOR NÚMERO DE OBRAS PARA NUEVOS CENTROS SE HAN PRESUPUESTADO PARA 2016"



Mario Pérez, director insular de Educación en Lanzarote.

Para el curso 2016-2017 están matriculados en Lanzarote un total de 22.954 estudiantes. El responsable de que todo esté a punto en la isla, tanto los centros como el profesorado, es Mario Pérez, director insular de Educación en Lanzarote, quien asegura que este año Lanzarote será la isla en la se ejecute un mayor número de obras para

poner en marcha nuevos centros educativos. Pérez es consciente de que la isla necesita muchos cambios en materia de educación, pero recuerda que Canarias es una de las comunidades más castigadas a nivel presupuestario por el Estado algo «que se evidencia también en nuestro sistema educativo».

Redacción
Fotos: Jesús Betancort

■ -Desde el Gobierno de Canarias se han anunciado para este año las obras del Centro de Educación Infantil y Primaria de La Destila (Arrecife), del Instituto de Enseñanza Secundaria de Haría y del

Centro de Educación Obligatoria en Playa Blanca, ¿Qué me puede adelantar de estos trabajos?

-Las obras del CEIP La Destila comenzaron el pasado mes de julio: fueron adjudicadas con un presupuesto final de 3.098.732,14 euros; el centro contará con 18 unidades, tendrá capacidad para 450 escola-

res y estará situado en el mismo terreno en el que fue derribado el anterior colegio. Tanto el proyecto del IES de Haría como el del CEO Playa Blanca han sido ya supervisados y saldrán próximamente a licitación. En el caso del IES Haría,





el centro tendrá 16 unidades y dos talleres, mientras que el CEO Playa Blanca tendrá 21 unidades.

-La oposición ha sido muy crítica en los últimos tiempos, así desde Somos se asegura que la Isla está «relegada» en sus infraestructuras educativas y critica la inexistencia de un centro integrado de Formación Profesional en la Isla, algo que estaba previsto desde hace más de seis años... ¿en qué situación se encuentra dicho Centro Integrado de Formación Profesional de Lanzarote?

-En cuanto a infraestructuras, Lanzarote es la isla en la que la Consejería de Educación y Universidades ha presupuestado mayor número de obras de nuevos centros para iniciar este año 2016; de hecho, es la isla en la que se ha destinado más presupuesto este año. Efectivamente, el CIFP ha sido una reivindicación de la comunidad educativa lanzaroteña desde hace varios años y no es una propuesta que carezca de fundamento: debemos, entre todos, dar más valor a la Formación Profesional y enriquecer estos estudios, clave para el desarrollo de oportunidades laborales en nuestros jóvenes y clave para contar con un panorama profesional de calidad. La Consejería ya ha anunciado este curso la creación de un CIFP en Lanzarote; dada la importante reclama de la comunidad de la isla, se ha procedido a realizar una reorganización escolar para convertir el actual IES Zonzamas en CIFP. El CEIP Mercedes Medina pasará a convertirse en IES y a su vez el alumnado de Primaria de Mercedes Medina se trasladará al CEIP Los Geranios, una reorganización que se ha tratado en diversas reuniones con las comunidades de estos centros para que el cambio se realice con el consenso de todos. De hecho, este verano se están realizando ya obras tanto en CEIP Mercedes Medina como en Los Geranios para dar todas las garantías de que los cambios de escolarización se desarrollan con las mejores condiciones.

-Desde Nueva Canarias se hace



Pérez es consciente de que la educación necesita muchas mejoras aún en Lanzarote pero cree que se está avanzando por el buen camino.

hincapié en la necesidad de finalizar las obras inacabadas...

-Las obras públicas, como sabemos, cuentan con un período de ejecución, una vez se adjudican. Por lo tanto, en ningún caso hay obras sin acabar, sino obras que se encuentran en ejecución, o bien que están pendientes de financiación, como es el caso de la ampliación del CEIP El Quintero en San Bartolomé, que ya cuenta con proyecto básico para desarrollarse.

“ En cuanto a infraestructuras, Lanzarote es la isla en la que la Consejería de Educación y Universidades ha presupuestado mayor número de obras de nuevos centros para iniciar este año 2016”

-También ha habido críticas muy duras contra la política de levantar barracones de manera «provisional», ¿le parece una medida adecuada o se trata de un mal inevitable y temporal?

-Por supuesto, no es una fórmula deseable. Las aulas modulares

que aún persisten en Lanzarote se mantienen como necesidad temporal, previa a la ejecución de las obras de ampliación de determinados centros.

-¿Sigue en pie el proyecto de un Campus Universitario?

-En estos momentos, la Consejería está trabajando en un sistema de financiación estable para las universidades públicas canarias que desde que empezó la crisis han sufrido importantes recortes. Hasta que eso no se finalice, es difícil plantearse ampliar infraestructuras descentralizadas cuando hay aún un enorme déficit en las sedes principales. Pero, como lanzaroteño estaré al lado de las instituciones conejeras y del Gobierno en la demanda de contar con más titulaciones en la isla.

-Desde el Gobierno de Canarias se han comprometido a continuar con el plan de obras previsto para la ampliación de ocho aulas en el centro de Los Geranios, antes del inicio del curso 2017/2018, ¿cómo va esa cuestión?

-Tanto en Los Geranios como en Mercedes Medina se está cumpliendo con las previsiones marcadas. En este momento, nos encontramos en la primera fase de reformas, que era la prevista para este verano.

-También se había anunciado la

ampliación del comedor de Los Geranios, el acondicionamiento de los laboratorios y los talleres del CEIP Mercedes Medina para su conversión en instituto...

-Efectivamente, estas son las obras que mencionaba en su pregunta anterior. Se están desarrollando este verano; al presupuesto inicial de 99.653 euros se le ha añadido, además, una partida de más de 11 mil euros para incluir algunas obras menores propuestas por la comunidad educativa del CEIP Mercedes Medina. En concreto, en esta primera fase de obras se adecúan aulas en el CEIP Mercedes Medina para crear un Laboratorio, un Aula de Tecnología, un Aula de Plástica y Audiovisual y un Aula de Música; en el centro además se están reformando los baños de la planta en la que se ubicarán estas aulas específicas. En el CEIP Los Geranios, se ha procedido este verano a la ampliación del comedor del centro, para albergar al alumnado de Primaria procedente del CEIP Mercedes Medina. Además, las reformas incluyen crear un nuevo espacio para ubicar la portería del centro y la reparación de la cancha deportiva colindante al comedor.

-¿Qué otras reformas o cambios son precisos para que Lanzarote tenga un sistema educativo «puesto al día»? ¿Sería preciso contar con un presupuesto mayor?

“Las aulas modulares que aún persisten en Lanzarote se mantienen como necesidad temporal, previa a la ejecución de las obras de ampliación de determinados centros”

“Tanto en Los Geranios como en Mercedes Medina se está cumpliendo con las previsiones marcadas”

-Es necesario un cambio, pero no sólo en Lanzarote, sino en todas las islas. Un cambio que pase por permitir al sistema educativo canario contar con los recursos que necesita desde el Estado: somos una de las Comunidades Autónomas más castigadas a nivel presupuestario y eso se evidencia también en nuestro sistema educativo. Pero, además, este cambio también tiene que llegar en materia de

estabilidad legislativa para nuestra educación: no es válido que contemos con una Ley Canaria de Educación, consensuada con todos los sectores que conforman la comunidad educativa (esto es: familias, sindicatos, docentes, instituciones, Consejo Escolar) pero se nos imponga aplicar medidas que van en contra de la naturaleza de esta ley. Las medidas que se nos exige aplicar a través de la Ley Orgánica de Mejora de la Calidad Educativa (LOMCE), ley que, además, surgió y se aplica sin consenso, no hacen más que generar inestabilidad en nuestro sistema: es necesario llegar a un pacto por la educación que acabe con este desequilibrio normativo.

-¿Habrá algún cambio destacable en el curso que ahora empieza?

-Con seguridad, el cambio más destacable del próximo curso es la entrada en vigor el nuevo decreto aprobado por el Consejo de Ministros, que aprueba la aplicación de las reválidas de Secundaria y Bachillerato. La Consejería ya ha manifestado su oposición, tanto a la LOMCE como a la aplicación de este decreto: de continuar en vigor, las reválidas que el gobierno en funciones ha aprobado, haciendo oídos sordos a comunidad educativa y Comunidades Autónomas, tendrán una repercusión muy negativa en nuestro sistema educativo. Canarias ya estudia cómo recurrirlas.

clinicaplatayreguera.com Clínica Plata y Reguera Lanzarote / 928 81 18 87 Fuerteventura / 928 53 20 34

Más de 30 años de experiencia

✓ Tratamientos de calidad al alcance de todos.

Plata & Reguera
Odontología avanzada